



COMPTE RENDU DU CDAS DU 3 JUIN 2019



Un Conseil Départemental d'Action Sociale se tenait lundi après-midi. Cinq points étaient à l'ordre du jour.

- Approbation PV des 8 novembre 2018 et 19 avril 2019

- Règlement intérieur :

Sans changement majeur.

- Compte rendu d'activité :

324 enfants bénéficiaires (stable par rapport à l'an dernier) , 638 actifs , 1360 retraités (nombre en augmentation).

24 015 € de crédit d'action locale prévue au départ . La direction générale a demandé une réduction de 5 % qui serait seulement une réserve. Dans les faits cette réserve n 'a jamais été réimputée au budget local. Celui-ci est donc réduit à 21 674 € , soit une baisse de 2 341 €.

Baisse de la fréquentation en restauration collective due à la fermeture temporaire du restaurant à Sarlat et à la fermeture définitive du restaurant du crédit agricole à Bergerac.

La carte cadeau donnée aux enfants pour Noël , a posé de grosses difficultés aux agents dans son utilisation . Malgré tout, le marché a été reconduit au niveau national.

A partir de 2019 , des jouets seront attribués aux enfants jusqu'à 12 ans au lieu de 11 ans. Les cartes cadeaux ne concerneront donc que les enfants de 12 à 14 ans.

- Intervention Assistante Sociale :

A la suite d'un observatoire national et de visites dans les services , elle constate une dégradation des conditions de travail et des relations entre les agents. Le travail demandé par les encadrants n'est plus qualitatif mais quantitatif . L'incertitude sur l'avenir au travail est une grande inquiétude.

Elle constate une baisse des demandes d'aides ou de prêt. Les agents se tournent davantage vers les organismes bancaires où les démarches semblent plus faciles et les taux d'intérêt à peu près semblables.

- Questions diverses :

- Un nouveau site de l'action sociale est accessible sur Ulysse.

- La direction générale demande que des initiatives innovantes soient proposées , ce qui permettrait de nouveaux financements . Toutefois , elle ne donne aucune piste de réflexion , ce qui nous laisse un peu dubitatif.

- formation prévue des membres du CDAS (une demi-journée animée par Alain Alaux en 2019) .

- M Dehayes nous informe que la réparation de la climatisation du RIA reste en suspens. La DDFIP ne veut pas supporter seule la réparation alors que la fréquentation de ses agents ne représentent que 50 % du total des usagers et que les autres administrations ne veulent pas participer (notamment le Conseil Général).

Vos élus Valérie DURAND et Christine DABOIR